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Chers  intercesseurs, 

Récemment, je me suis mise à espérer en me rappelant que le trésor que nous avons en Jésus est 

révélé par les vies qui sont brisées. C’est parce que la puissance du salut vient de Dieu et non de 

nous-mêmes (2 Corinthiens 4:7). Dans ce verset, Paul encourage l’église de Corinthe avec la Bonne 

Nouvelle disant que l’espérance et la guérison sont rendues possibles par le salut en Jésus et révélées 

dans nos vies ordinaires qu’il compare à des pots de terre ordinaires et cassables. 

Cela m’a rendu humble de penser que Paul a réalisé combien il était indigne en comparaison au 

grand message d’espérance de Jésus (Ephésiens 3 :7-9). Je crois que Dieu veut que nous 

reconnaissions ce contraste afin qu’il n’y ait pas de remise en question de la source de l’Evangile ni 

de sa puissance : le salut est l’œuvre de Dieu, non la nôtre (1 Corinthiens 2:5; 3:7). 

Cependant, comment pouvons-nous avoir une vie remplie d’espérance en la puissance divine lorsque 

nous sommes confrontées à tant de défis et de souffrances dans notre vie quotidienne ? 

Marchez par la foi et non d’après ce que vous voyez. L’apôtre Paul a été nourri de la compréhension 

que sa vie sur la terre n’est que temporaire (2 Corinthiens 4:18). Paul a encouragé l’église 

corinthienne et nous aussi à ne pas regarder à nos circonstances difficiles, mais à nous focaliser sur 

l’avenir que nous avons en Jésus. C’était la vie de Paul. S’il avait eu le choix, il aurait préféré quitter 

cette terre et rejoindre le Seigneur (Philippiens 1:21–23). Avez-vous déjà ressenti cela ? Je sais que 

cela a été mon cas pendant une épreuve, mais j’ai été interpellée de savoir que des femmes et des 

hommes partout dans le monde prient et demande la puissance de Dieu, son espérance et sa 

guérison au milieu de toutes leurs épreuves et difficultés. 

Persévérez afin de recevoir la récompense. Alors que Paul partageait la Bonne Nouvelle de Jésus 

dans le monde, de plus en plus de personnes ont appris et reçu la bonté et la bénédiction de Dieu. 

Beaucoup qui ont entendu ce message ont répondu avec foi, ont reçu le salut et étaient 

reconnaissants (Ephésiens 1 :6, 12, 14). Continuons à répandre la grâce à d’autres par la prière et par 

nos actes, en racontant notre propre histoire de comment nous avons trouvé l’espérance et la 

guérison en Jésus. 

Chaque jour, nous pouvons expérimenter un moment d’espérance. Dieu agit dans notre vie au 

travers de la prière. Il n’a pas oublié nos sœurs de Chine, et nous devons continuer à élever nos 

cœurs et nos voix vers le Seigneur en leur faveur dans les épreuves qu’elles traversent chaque jour. 

Tenez bon dans votre foi et croyez aujourd’hui que vous avez tout ce dont vous avez besoin pour 

vivre une vie de sainteté en nous appuyant sur la puissance divine qui nous est donnée par la 

connaissance de Dieu et de notre Seigneur Jésus (2 Pierre 1:3–4). 

Que Dieu vous bénisse, 
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